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例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327

2016－2017年度 国際ロータリーのテーマ
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人類に奉仕する
ロータリー

・国際奉仕委員会（佐藤早智子委員長）
　今日の流れとして、国際奉仕とは、私がそれにどの
様にかかわっているか、そして、台北等一人旅の経験
の多い会員さんにお話を伺いたいと思います。また、
東日本大震災の際、台湾から200億円もの義援金をい
ただき、その一部が南三陸の公立病院建設の資金とし
て回っていることに関して少し触れてみたいと思いま
す。
・ロータリーの概要について
　個々のロータリアンの責務をご紹介いたします。
　世界で紛争や戦争など有事の際には、国際ロータリ
アンは中立を守る立場にあり、当該国のロータリーク
ラブとロータリアンはそれぞれ国法を遵守しなければ
ならず、これらの国々の間では友情や親睦を深く築く
ことは困難になります。つまり、世界の恒久的平和の
推進を願うロータリーの国際奉仕活動も有事の際は限
界があるという矛盾も孕んでいるのです。しかし、
ロータリアンは、手続要覧に記載されている個々の責
務を忘れてはなりません。
1）愛国心にとらわれず、自分が、国際理解と親善と
平和を推進するという責務を共に負っているものと
みなすべきである。
2）国家的または人種的優越感によって行動しないよ
うにすべきである。
3）他国民と協調する共通の基盤を求め、これを育成
すべきである。
4）思想、言論、集会の自由、迫害と侵略からの開放、
欠乏と恐怖からの開放を享受できるように、個人の
自由を守る法律と秩序を擁護すべきである。
5）どこかが貧困であれば、全体の豊かさを危うくす
ると認識し、あらゆる国の人々の生活水準をたかめ
ようとする行動を支援すべきである。
6）人種に対する正義の原則を高くかざす。この原則
は基本であり、世界的なものでなければならないと
認識すべきである。
7）国家間の平和を推進しようと常に努め、この理想
のためには個人的犠牲を払う覚悟をすべきである。
8）実践されれば、必ず豊かで充実した人生をもたら
す、倫理的・精神的水準が存在すると認識しながら、
国際親善の一歩として、あらゆる他の人々の信念を
理解する心をかき立て、これを実践すべきである。
　国家間の関係が緊迫している所で活動やプログラム
を実施する場合は適切な注意を払うべきである。とい
うふうに私たちロータリアン個々の責務が書いてあり
ます。
　私は、国際奉仕に携わっているのですが、その中で
唯一協力出来ているのかなと思っているのは、三番目
の「他国民と協調する」という点です。佐沼ロータ
リークラブに入会させていただいて 3年余になります。
入って 1年目は、オーストラリアで開催されました国
際大会に参加させていただきました。昨年と今年は、
台北西門ＲＣの39周年、40周年の記念行事に参加させ
ていただきました。これが、せめての協力させていた
だいていることではないかと思っております。
　昨年、初めて西門ＲＣの式典に参加させていただい
た時、初対面の私にもとても親切に声を掛けてくださ

いました。何でだろうと深く考えてみましたが、これ
は、諸先輩たちが永年にわたって友好の輪を育て現在
に至っているので、初めての人にでもほんとうに親切
にしていただけるのです。ロータリアンであったら、
ロータリアンが親切にしてくれるのか、一般の人たち
だったら親切にしてくれるのか、ということを考えた
時に、小野寺伸浩会員が昨年、佐藤幸一会員が今年、
一人で観光されていますので、その辺のことをお話し
ていただきたいと思います。
・小野寺伸浩会員

　昨年、台湾を一周しようと思いましたが、時間の都
合で一部を旅しました。特急に乗りHualien（カーレ
ン）に行きました。台湾は基本的に英語、中国語で表
示されていますので、大体どうすれば良いか分かりま
す。あまり悩まずに 2時間位かかるカーレンまで行く
ことが出来ました。駅員さんたちは英語を話しますの
で、英語が分かれば何とかなります。東北の宮城、岩
手、秋田のポスター、熊本のくまもんのポスターもあ
り、日本に対してフレンドリーで、日本人という意識
をしないで安心して旅をしました。
・佐藤幸一会員

　実は一人観光をしたのではなくて、仕事の都合上、
皆さんと一緒の行動がとれず、一日遅れて一人で台北
に行きました。ウェルカムパーティに出るため会場に
向かった積もりが違う場所でしたので、ウェルカム
パーティを断念してホテルに帰りました。今回だけで
なく一人で行くことが多いのですが、それほど不安を
感じることはありません。英語・中国語はほとんど話
せませんが、台湾では日本語が通じる所が多いので、
不便は感じません。片言の英語でも親切に対応しても
らえるので心配なく旅行出来ます。仕事柄各国を廻っ
ていますが、それぞれの良い点が見えてきますので、
海外旅行をおすすめします。
　－以下、紙面の都合上割愛させていただきます。
◎西宮ＲＣ、津久井進様よりお礼状

謹啓　益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。
4月 6日のクラブ例会では大変お世話になりました。
南三陸町の佐藤町長の御著書と被災前の貴重な映像
は私たちにとって、のどから手が出るほど欲しいも
ので本当に助かりました。阿部さんのご活躍もよく
分かりました。昨日は真のロータリアンがどうある
べきか、社会奉仕の何たるかを行動で示して下さい
ました。書中をもって御礼申し上げます。　敬具
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・本日の出席率　79％

・熊谷敏明会長　国際奉仕委員会のフォーラムに期待
します。来週の移動例会よろしくお願い致します。

・佐藤早智子会員　今日は、国際奉仕委員会のフォー
ラム、宜しくお願いします。簡単な言葉で簡単に
話させていただきます。優しい気持ちで聞いて
やって下さい。

・鈴木彦太会員　国際奉仕委員長のフォーラム、佐藤
早智子会員のご活躍をお祈りします。

・布施孝之会員　高橋義文会員のご功績を偲びご冥福
を祈ります。国際奉仕委員会のフォーラムご苦労
さまです。

・佐藤幸一会員　国際奉仕委員会のフォーラム、佐藤
早智子委員長にご期待いたします。

・菅野幸一郎会員　佐藤早智子委員長のフォーラムに
期待します。

・及川昭宏会員　フォーラム楽しみにしています。
・菅原慶一幹事以下　国際奉仕委員会のフォーラムに
期待して。
佐々木崇会員　佐藤敬喜会員　千葉吉男会員
山田直志会員　佐藤靜市会員　遠藤光則会員
佐々木源悦会員　岩渕正彦会員　小泉洋会員
高橋利光会員　山田正会員　小野寺伸浩会員
冨士原裕子会員　武川毅会員　及川富男会員
千葉正宏会員　佐藤充彦会員　佐藤哲弥会員
　以上、ありがとうございました。

　暑かったり、寒かったりとはっきりしない日が続い
ております。一昨日、会議のため仙台に行ったところ、
公園の桜が満開になっていました。ただ、この今朝の
寒さを考えると、登米市の開花はもう少し後なのかな

というところでしょうか。
　ここ 2週間程、会員の不幸が重なり誠に残念な思い
を致しました。改めてお二方のご冥福をお祈り申し上
げます、と共に会員の皆様方も急な通夜、葬儀、法要
でお疲れのことと思います。充分にお体をご自愛いた
だきたいと思います。
　先週の理事会で「お花見例会」について協議いたし
ました。会員の不幸が続いたこと、選挙期間中で極端
に参加者が少ないことなどからどの様に取り扱うか協
議しました。その結果、選挙は年間プログラム作成時
から予想されていたこと、また、行事の中止や延期す
るような前例を作らない方がよいのではないかという
こと、余目ＲＣ様のご都合等を考慮し「お花見例会」
から「友好クラブとの合同例会」という形で予定通り
開催することに致しましたので、ご理解いただきたい
と思います。

・川崎大師ＲＣより
　　故二階堂學様に対するお悔みの書状が届く。

・親睦活動委員会（千葉正宏委員長）
　来週は「余目・佐沼ＲＣ合同例会」のため、例会場、
時間を変更して行います（鳴子ホテル・18：30）。参
加申し込みは本日で締切ります。ご参加の方はご連絡
下さい。
・姉妹クラブ（遠藤光則委員長）
　余目RCとの親睦ゴルフ大会について。余目ＲＣか
らは 6名、佐沼ＲＣ 7名の計13名の参加です。まだ参
加者を募っていますので、希望者はご連絡下さい。
・復興支援特別委員会（遠藤光則委員）　
　西宮ロータリークラブの方が、植樹のため南三陸町
に 5月13日・14日来られます。観洋に宿泊の予定との
こと。佐沼クラブからも 2～ 3名参加してほしい。
　川崎大師ＲＣが、南三陸の保育所に遊具を寄贈との
こと。日程は未定です。分かり次第お知らせします。

本日の出席率
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会長要件 熊谷敏明会長
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幹事報告 菅原慶一幹事

フォーラム

● 第10回理事会議事録 ●● 第10回理事会議事録 ●
◦協議事項
⑴花見移動例会（4／20、21）について
会員の不幸を鑑み「花見移動例会」から「合同例会」とする。
内容等はそのままとする。
⑵創立60周年事業並びに財務改善検討委員会について
　会員向け説明会の後、理事会を開催し次年度に実行する。
　⑶他クラブへの記念品等の費用区分について
会の代表として出席の場合は会からの支払いとする。
出席者（10名）

熊谷敏明　高橋利光　岩渕正彦　岩渕栄市
及川昭宏　小野寺伸浩　佐藤早智子　武川　毅
千葉正宏　菅原慶一


